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La Lituanie selon la prophétie
Sur la grande scène des événements mondiaux, la Lituanie ne fait pas l’objet d’une grande attention. Or, la nouvelle alliance
entre la Lituanie et l’Allemagne est un signe inquiétant d’une guerre mondiale à venir.
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Transcription de la Clef de David

La prophétie biblique s’accomplit aujourd’hui en Allemagne et en Lituanie, tout comme ce fut le cas au cours de la Seconde
Guerre mondiale. Les Allemands sont un peuple formidable à bien des égards, pourtant ils ont provoqué plus de guerres que
n’importe quel autre pays dans le monde. C’est leur histoire, et c’est une histoire de guerre sans pareille dont nous devons
être conscients. La plupart de ces guerres ont eu lieu avant les Première et Seconde guerres mondiales, mais aujourd’hui,
examinons la Lituanie selon la prophétie, et le danger que représente ces dernières évolutions pour nous aujourd’hui, même
si la plupart des gens ne savent probablement pas où se trouve la Lituanie sur la carte. On va vous le montrer aujourd’hui.

Remarquez la déclaration de Winston Churchill et Franklin Roosevelt lors de la Seconde Guerre mondiale, en février 1945 :
« Notre objectif inflexible est de détruire le militarisme et le nazisme allemands, et de faire en sorte que l’Allemagne ne soit
plus jamais en mesure de troubler la paix dans le monde. » Eh bien, c’est ce que fait l’Allemagne régulièrement ! Et dans
cette déclaration, on dit que cela doit prendre fin ! Ils ont déclaré très solennellement qu’ils allaient y mettre un terme, mais
quel échec ! Ce n’est pas du tout ce qui s’est passé !

Si nous regardons par exemple la Lituanie : les Allemands viennent d’y déployer la 45e brigade armée. Ils ont défilé avec
l’armée en Lituanie, ce qui a donné lieu à une véritable célébration, car c’était quelque chose de nouveau et de différent.

Voici une citation d’un excellent journaliste, George Friedman. Voici ce qu’il a dit, et remarquez à quel point il est préoccupé
par cette question. « La décision de l’Allemagne de déployer une force permanente de 5 000 soldats en Lituanie est
extrêmement significative », extrêmement significative, « parce qu’elle marque la prochaine phase d’une nouvelle ère
géopolitique. » C’est ce qu’a écrit George Friedman, le fondateur de Geopolitical Futures. Il poursuit en disant : « L’Allemagne
a longtemps été le premier parmi ses pairs au sein de l’Union européenne, bien qu’elle ait pris soin d’éviter d’affirmer son
pouvoir militaire. » Et en raison de ce qui s’est passé lors des Première et Seconde guerres mondiales, ce n’est pas
surprenant. Et il poursuit, « L’Allemagne a décidé de déployer ses troupes en Europe » et ainsi de suite. Et aujourd’hui
l’Amérique et d’autres partisans de l’Allemagne, en Europe et dans le reste de l’Occident, souhaitent que l’Allemagne soit
puissante. » Ce n’était pas le souhaite Roosevelt et Churchill juste après la Seconde Guerre mondiale. Mais M. Friedman
poursuit : « Essentiellement, ce déploiement en Lituanie pourrait présager la réémergence de l’Allemagne en tant que force
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géopolitique. »

Cela fait des dizaines d’années que nous vous disons que cela va se produire ! Des dizaines d’années ! Comment pouvons-
nous le savoir ? Je vais même vous donner quelques citations pour vous le prouver. Nous avons toutes sortes de preuves
parce que nous le prédisons depuis des décennies.

Remarquez l’avertissement prononcé par Herbert Armstrong il y a des décennies. En août 1978, il déclara : « Dix nations
européennes puissantes combineront leurs forces ». Il poursuit en disant : « En ce qui concerne la sécurité, les Européens
sont bien plus inquiets que les Américains ne le pensent, en raison de la dépendance de l’Europe sur la puissance militaire
américaine. Les Européens désirent mettre sur pied leur propre puissance militaire unifiée. » Remarquez-le : il fit cette
déclaration en 1953, et il observe que les Européens ne veulent plus se fier aux États-Unis comme auparavant. Et
aujourd’hui, la situation est vingt fois plus grave ! C’est bien pire. « Les Européens désirent mettre sur pied leur propre
puissance militaire unifiée. Ils savent qu’une union politique de l’Europe produirait une troisième grande puissance mondiale,
aussi forte que les États-Unis ou l’URSS, voire plus forte. »

Il ajoute ensuite : « L’Allemagne est le cœur économique et militaire de l’Europe. Sans l’Allemagne, une telle fédération de
nations est impossible. » C’est impossible ! Puis il a dit que les Allemands peuvent fournir un leadership dynamique.
L’Allemagne s’apprête à jouer le rôle de cœur de l’Europe. L’Allemagne est le cœur de l’Europe et elle exerce un pouvoir sur
toute l’Europe. C’est certainement le cas sur le plan économique à l’heure actuelle, et aussi sur le plan militaire. Les
Allemands sont beaucoup plus forts que la plupart des gens ne le pensent. Il s’agit d’une prophétie spectaculaire et
dangereuse.

Le 13 juin 2025, nous avons titré : « L’OTAN se met d’accord sur la création d’une superpuissance militaire allemande ».
Aujourd’hui, l’on désire que l’Allemagne construise une superpuissance, contrairement à Churchill et à Roosevelt. Ces
derniers ne pensaient pas du tout qu’il devait en être ainsi ; ils affirmaient qu’il ne devrait jamais être plus permis à l’Allemagne
de se réarmer à nouveau parce qu’elle avait déclenché les Première et Seconde guerres mondiales, et bien d’autres guerres
encore avant ! Nous devrions TOUS nous en préoccuper, car ce pays a déclenché deux guerres mondiales ! C’est le genre de
guerre qu’elle mène. Aujourd’hui, l’Allemagne suit le même chemin, et votre Bible annonce qu’elle déclenchera également la
Troisième Guerre mondiale ! C’est ce qui va se passer, et vous le verrez ! Et nous le verrons bientôt, si nous ne tirons pas les
leçons qui s’imposent ! Nous devons donc faire appel à Dieu !

« Le président lituanien, Gitanas Nauseda, a exprimé son accueil chaleureux aux forces allemandes “avec un cœur ouvert et
une sincère gratitude.” Merz, pour sa part, a répondu : “Nous ne décevrons pas la Lituanie.” » C’est le chancelier actuel de
l’Allemagne. Et il a déclaré : « “L’Allemagne assume sa responsabilité aujourd’hui, demain, aussi longtemps qu’il le faudra.” »
Aussi longtemps qu’il le faudra ! Et le président Trump continue de faire pression à Berlin pour que l’Allemagne devienne
aussi puissante que possible ! Comme s’il ne connaissait rien à l’histoire de l’Allemagne. Ce n’est que de l’histoire récente.
Après tout, 80 ans seulement se sont écoulés depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale ; c’est donc une histoire plutôt
récente.

Et remarquez ce que nous avons écrit dans cet article : « L’OTAN établit la domination allemande sur l’Europe. C’est un
grand revirement pour une alliance créée, selon les mots célèbres du premier secrétaire général, pour “tenir les Russes à
l’écart, maintenir l’implication des Américains, et garder les Allemands faibles.” » Ces hommes savaient alors que l’Allemagne
devait être empêché de devenir forte, faute de quoi nous aurions une nouvelle guerre. Une guerre mondiale, et maintenant
nous nous dirigeons dans cette direction, et c’est l’Allemagne qui déclenchera la guerre ! C’est ce que dit la Bible, et nous
vous le disons depuis de très nombreuses années, bien plus de 50 ans !

Voici une déclaration que je vous exhorte à considérer. N’est-ce pas un sujet essentiel ? Ce qui s’est passé lors de la
Seconde Guerre mondiale se reproduira pendant la Troisième Guerre mondiale, mais il y aura beaucoup plus d’abominations,
beaucoup plus de haine et de cruauté, avec des violences de toutes sortes, dont une grande partie contre les Juifs. Voici une
citation : « …pendant la Seconde Guerre mondiale, les Allemands ont assassiné environ 90 pour cent des Juifs lituaniens,
selon le musée américain du Mémorial de l’Holocauste ». C’est un fait, appuyé par de très nombreuses sources ! « Sur leur
site web, on peut lire : “Les Lituaniens ont mené de violentes émeutes contre les Juifs, à la fois peu avant et immédiatement
après l’arrivée des forces allemandes.” »

Si l’Allemagne avait honte de cette histoire, on pourrait supposer qu’elle prendrait ses distances, au lieu de revenir et faire les
mêmes choses ! Mais regardez ce qu’elle fait ! Elle revient et répètent ce qu’elle a fait pendant la Seconde Guerre mondiale,
mais elle dispose aujourd’hui d’une force vingt fois supérieure, voire plus ! Mais aujourd’hui, ces évolutions sont célébrées ! Et
tout le monde semble ne rien connaître à cette histoire parce qu’il ne dit rien à ce sujet ! Cependant, nous nous exprimons à
ce sujet, et le monde ferait bien d’en tenir compte, car regardez ce qui s’est passé pendant la Seconde Guerre mondiale peu
de temps après l’occupation allemande de la Lituanie. L’Allemagne l’occupe de nouveau, cette fois-ci avec 5 000 soldats sur
place. Et un excellent journaliste a déclaré que c’est extrêmement significatif ; extrêmement significatif ! Mais combien de
personnes le croient ? Ils ne savent rien de la Lituanie. Ils ne savent probablement même pas où elle se trouve sur la carte !
Vous pouvez le voir sur l’écran. Et selon ce grand journaliste bien connu, ces évolutions sont extrêmement significatives !
Extrêmement significatives ! Le croyez-vous ? C’est vrai, et vous pouvez le prouver !

« L’Allemagne ayant ainsi créé un engagement militaire concret en Europe, la question est maintenant de savoir si le
déploiement est la première de nombreuses actions européennes ou simplement un cas isolé. » En d’autres termes, est-ce
qu’il y aura d’autres déploiements à l’avenir ? Oui, en effet. Je peux répondre par l’affirmative, grâce à la prophétie biblique.
L’Allemagne va le faire à de nombreuses reprises dans d’autres pays d’Europe.

Cela va effectivement se produire, et il y aura dix rois sous l’égide de l’Allemagne. De nombreuses prophéties bibliques en
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parlent. Croyons-nous en Dieu ? Connaissons-nous Dieu ? Ou bien avons-nous abandonné Dieu ? Nous devons nous
examiner nous-mêmes. Nous commençons à voir l’Allemagne faire la même chose qu’auparavant ; or, ce sera bien pire.

« Mais même si le déploiement allemand était un cas isolé, il s’agit quand même d’un changement marquant en Europe.
Depuis la Seconde Guerre mondiale, bien que ça soit moins le cas aujourd’hui, le pays a été un État paria. » Il en a été ainsi
parce que l’OTAN et d’autres puissances ont maintenu le statu quo. Mais maintenant, l’Allemagne se relève, et elle est déjà la
première puissance militaire de l’Europe ! Elle sera bientôt beaucoup plus forte que l’Amérique, si ce n’est déjà le cas. C’est
aussi grave que cela !

Encore une citation : « La décision de l’Allemagne de déployer ses troupes en Europe, qui a été saluée par les États-Unis et
d’autres pays européens, est contraire à son engagement d’avoir des ambitions modestes en matière de leadership
européen. Essentiellement, le déploiement en Lituanie pourrait présager la réémergence de l’Allemagne en tant que force
géopolitique. » En effet ! Et c’est exactement ce qui se passe en ce moment. L’Allemagne est désormais une force
géopolitique. La même Allemagne qui devait être empêchée de se réarmer à perpétuité. Mais ce n’est pas ce qui s’est passé.

La prophétie biblique annonce que l’Allemagne deviendra la plus grande puissance de tous les temps, et vous pouvez le voir
sur la carte. Et Vous avez besoin de savoir ce qui se passe ici parce que ce grand journaliste vous dit quelque chose que très
peu de gens croient ; et qui n’attire guère d’attention de la part des médias.

Alors, la 45e brigade blindée se trouve maintenant en Lituanie et va y rester de façon permanente ! Ce n’est pas une bonne
nouvelle ! Cela signifie que l’Allemagne commence à prendre le contrôle d’un autre pays. Et les Allemands vont le faire dans
d’autres pays. Ils dirigeront en fin de compte dix rois qui sèmeront le chaos. Et ils vont déclencher la Troisième Guerre
mondiale. À l’appui de ce point, je vais vous montrer un passage biblique. Il y a de nombreux passages qui l’appuient. Mais
j’aimerais vous en lire un avant de terminer.

Permettez-moi de vous dire que la Russie craint l’Allemagne parce qu’elle sait que cette dernière a déclenché de grandes
guerres par le passé, et que souvent, l’Allemagne s’en sort en tant que vainqueur.

Voici une autre citation qui dit que : « … à la lumière des souffrances que le National Socialisme Allemand a imposées à la
Lituanie Il a omis de mentionner que la population lituanienne avait largement coopéré avec l’Allemagne nazie en participant
activement à l’extermination des Juifs lituaniens. » Ils ont exterminé les Juifs de Lituanie pendant la Seconde Guerre
mondiale ! Que feront-ils lors de la Troisième Guerre mondiale ? La situation sera bien pire si nous ne nous réveillons pas et
si nous ne recherchons pas notre Dieu et Sa puissance ! Il va sans dire qu’Il pourrait si facilement arrêter cela. Il peut le faire,
c’est si évident !

Mais il continue en disant : « Les souffrances ont été principalement infligées aux Juifs lituaniens. Pour Merz et Pistorius, pas
un mot sur les victimes juives ne valait la peine d’être prononcé. » Ils célèbrent le déploiement avec un discours devant le
monde entier, mais ils ne disent jamais, jamais, jamais ce qu’ils ont fait aux Juifs dans ce pays ! L’histoire de la Seconde
Guerre mondiale se répétera-t-elle ? En effet. Et ce sera bien pire si nous ne nous réveillons pas ! Nous pouvons arrêter cela
si nous nous tournons vers Dieu et si nous nous repentons. C’est ce que nous devons faire ! Nous avons tous besoin de nous
repentir ! Nous sommes tous pécheurs ! Et nous avons besoin de l’aide de Dieu !

L’Allemagne devrait avoir en horreur ses actions passées et ne jamais même penser à les répéter ! Pourtant, elle célèbre
cette histoire abominable ! Il n’y a pas de mots qui peuvent la décrire, c’est tellement horrible !

J’aimerais vous lire Ésaïe 10, verset 5 : il s’agit avant tout d’une prophétie du temps de la fin ; tout le livre concerne
principalement le temps de la fin. Le verset 5 dit : « Malheur à l'Assyrien », c’est-à-dire l’Allemagne. C’est le nom ancien de
l’Allemagne, bien avant les Première et Seconde guerres mondiales. « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge
dans sa main, c'est l'instrument de ma fureur. » C’est Dieu qui parle !

« Je l'ai lâché contre une nation impie… ». Dieu n’aime pas ce qu’Il voit dans les nations d’Israël ; Il dit qu’elles sont
hypocrites ; elles font semblant de croire et d’obéir à Dieu, mais ce n’est pas le cas ! C’est ce que Dieu dit ; je vous annonce
simplement ce que Dieu dit. Si vous voulez résoudre vos problèmes, vous ne pouvez pas vous tourner vers un homme, vous
devez vous tourner vers Dieu. Mais il poursuit en disant : « Je l'ai lâché contre une nation impie, je l'ai fait marcher contre le
peuple de mon courroux », c’est-à-dire les nations d’Israël, surtout trois d’entre elles, et vous pouvez en lire plus à ce sujet
dans notre livre Les Anglo-Saxons selon la prophétie ; et toutes nos publications sont gratuites. Il continue en disant :
« … pour qu'il se livre au pillage et fasse du butin, pour qu'il le foule aux pieds comme la boue des rues ». Dieu va les corriger
à cause de leurs péchés, et parce qu’ils ne L’écoutent pas.

Le verset 7 dit : « Mais il n'en juge pas ainsi, et ce n'est pas là la pensée de son cœur ; il ne songe qu'à détruire, qu'à
exterminer les nations en foule. » Les Allemands sont connus pour exterminer des nations, une histoire sans pareil ! Nous ne
semblons pas comprendre cette histoire, mais nous devrions la comprendre. Les gens la comprenaient à la fin de la Seconde
Guerre mondiale en raison des 60 millions de morts dans la guerre. Cela a attiré leur attention pendant un petit moment, mais
pas longtemps.

Verset 7 : « Mais il n'en juge pas ainsi, et ce n'est pas là la pensée de son cœur ; il ne songe qu'à détruire, qu'à exterminer les
nations en foule. » Telle est l’histoire de l’Allemagne ! Les Allemands ne pensent pas qu’ils pourraient faire une telle chose,
mais c’est vers quoi ils se dirigent, et ce sera pire que ce que l’on n’avait pensé !

Le ministre de la Défense, M. Pistorius, a déclaré : « L’Allemagne est prête à prendre l’initiative » ! Attention, l’Allemagne est
prête à prendre l’initiative ! Trois États d’Israël doivent être avertis parce que Dieu les a bénis de tant de façons avec les
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bénédictions du droit d’aînesse, la promesse du sceptre, et Dieu leur a donné plus que n’importe qui d’autre dans le monde.
Pourtant, ils ont abandonné Dieu ! C’est ce qu’Il nous dit ! Ils ont abandonné Dieu ! Assurément, nous devrions tous nous
pencher sur la question.

La Lituanie est désormais dirigée de manière permanente par l’Allemagne ; encore un pays tombe sous influence allemande.
Ce n’est que le début. Il s’agit du début d’une effroyable Troisième Guerre mondiale. Tout cela est prophétisé, et c’est
l’Allemagne qui déclenchera la guerre. Ils sont les meilleurs dans ce domaine ; si vous comprenez leur histoire, vous savez
que c’est vrai.

L’Allemagne possède de loin la plus grande économie d’Europe, et elle domine toute l’Europe à cet égard.

Permettez-moi de vous lire quelques paragraphes. « Plus important encore, toute l’Europe commence à considérer
l’Allemagne, et non l’Amérique, comme le dernier garant de sa sécurité. » Et pour répéter la citation de George Friedman,
« La décision de l’Allemagne de déployer une force permanente de 5 000 soldats en Lituanie est extrêmement significative,
comme l’a dit George Friedman parce qu’elle marque la prochaine phase d’une nouvelle ère géopolitique ! » L’Allemagne est
de nouveau une puissance géopolitique ! Tout cela est prophétisé dans votre Bible : l’Allemagne déclenchera la Troisième
Guerre mondiale, tout comme les Première et Seconde guerres mondiales, et bien d’autres guerres avant ! Les Allemands
ont fait la guerre pendant la majeure partie de leur histoire. « L’Allemagne a longtemps été le premier parmi ses pairs au sein
de l’Union européenne », écrit-il, « bien qu’elle ait pris soin d’éviter d’affirmer son pouvoir militaire ». Mais maintenant, tout le
monde encourage l’Allemagne à se renforcer contre une éventuelle attaque de la part de la Russie, la Chine ou quiconque
d’autre.

Je le répète encore : « Essentiellement, ce déploiement en Lituanie pourrait présager la réémergence de l’Allemagne en tant
que force géopolitique. » C’est ce que Herbert W. Armstrong nous a annoncé pendant plusieurs décennies, pendant plus de
50 ans. Il a déclaré que, bien qu’il y ait une période de paix, il y aurait une bataille de la paix, et l’Allemagne ferait tout ce qui
est en son pouvoir pour se réarmer. Les Allemands l’ont planifié alors même qu’ils étaient en train de perdre la Seconde
Guerre mondiale ! C’est ce à quoi nous sommes confrontés ! Nous devons comprendre cela, et Dieu nous avertit qu’il vaut
mieux surveiller l’Allemagne.
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